



Appel à candidatures pour recrutement fléché international Ecole Graduée Biologie-Santé 2025

Présentation du Programme

Ce programme vise à recruter des talents internationaux sur les projets de recherche menés dans le périmètre de l'Ecole Graduée Biologie Santé de Lille sur un contrat doctoral (financement du doctorant pendant sa thèse) :

- **Durée** : 3 ans (d'octobre 2025 à septembre 2028).
- **Montant** : 2 200 € brut par mois.

Critères d'éligibilité

Pour être éligibles, les candidats doivent répondre aux critères suivants :

- Avoir obtenu un diplôme étranger (hors France) équivalent à un Master à parcours recherche, validé avant le 30 septembre 2025.
- Ne jamais avoir été inscrit dans un système académique français pour un diplôme de l'enseignement supérieur.
- *Pour les candidats extra-européens ou UR en ZRR, obtenir l'avis favorable du Fonctionnaire Sécurité Défense pour juillet 2025*

Procédure de Candidature par l'Unité de Recherche

Les dossiers de candidature complets doivent être soumis par les responsables d'unités de recherche avant le **31 mars 2025 à 18h (heure française)** à egbsl@univ-lille.fr.

Documents requis pour la candidature :

- Formulaire d'identification signé.
- Le projet de recherche (5 pages maximum – arial 11 interlignes simple) qui sera présenté devant le jury de l'Ecole Graduée. Le candidat devra y exposer l'objectif du projet, la méthodologie et les moyens qu'il compte mettre en œuvre pour le mener à bien dans les délais réglementaires de 3 ans, les compétences déjà acquises en adéquation avec le sujet de recherche et les arguments démontrant les aptitudes à la réalisation de ce projet.
- Dossier du candidat comprenant :
 - Curriculum Vitae détaillé.
 - Lettre de motivation.
 - Copies des diplômes et relevés de notes.
 - Preuves éventuelles de l'équivalence du diplôme (thèse de Master, publications, etc.).

Tous les documents doivent être en français ou anglais, ou accompagnés d'une traduction officielle.

Processus de Sélection

1. **Pré-sélection** : Les candidatures seront examinées sur dossier pour vérifier l'éligibilité et la qualité scientifique des dossiers.
2. **Entretien** : Les meilleurs candidats seront invités à un entretien par **visioconférence** planifié début mai 2025 (15 minutes de présentation suivies de 15 minutes de discussion).

Le jury sera constitué par la direction de l'EG BSL et des représentants des axes thématiques. Il se réunira en mai 2025 et attribuera de 1 à 4 financements en fonction des prestations et du nombre de candidats auditionnés.

Contact : egbsl@univ-lille.fr.

Précisions complémentaires :

Publicité de l'appel

L'appel est lancé aux chercheurs rattachés à l'EG BSL, titulaires d'une HDR et remplissant les conditions réglementaires d'encadrement doctoral.

Ces derniers devront soumettre le dossier de candidature du candidat international pressenti au responsable de leur unité de recherche qui, s'il émet un avis favorable, le transmettra à l'école graduée dans les délais indiqués.

Equivalence de diplôme de Master

Les équivalences de diplôme de master à parcours recherche concernent principalement les Master hors espace de Bologne, les masters à parcours professionnel et les diplômes étrangers de niveau master (équivalent à 5 années d'études post-bac ou équivalent).

Axes thématiques

Les axes thématiques de l'EG BSL sont :

- cancer,
- cardio-vasculaire métabolisme,
- infection inflammation immunité,
- neurosciences,
- technologie de santé et médicaments,
- biologie fondamentale et glycobiologie,
- soins premiers, santé publique, autre

Modalités de l'audition

Les candidats seront contactés par le secrétariat de l'EG BSL pour effectuer au moins un test de visioconférence dans les 15 jours précédents l'audition. L'horaire du concours correspond au fuseau horaire de Paris.

Il n'y aura pas de report pour une audition annulée faute de conditions techniques satisfaisantes (à l'appréciation du Président de jury).

Cumul de candidature prohibé :

Un candidat ne peut déposer qu'une candidature pour un contrat doctoral à l'EG BSL. Les candidats qui auront soumis un dossier de candidature selon cette procédure **ne seront pas autorisés à candidater à un financement institutionnel devant le grand jury prévu en juin 2025.** Les candidats et laboratoires devront donc faire un choix entre le concours de juin 2025 en présentiel et le concours destiné aux "candidats étrangers" en visioconférence. Le sujet de recherche pourra en revanche être proposé aux deux concours avec des candidats différents, sans que deux candidats puissent bénéficier d'un contrat.



Call for Applications for International Recruitment Graduate School of Biology and Health 2025

Program Overview

This program aims to recruit international talents for research projects conducted within the scope of the Graduate School of Biology and Health in Lille, offering a doctoral contract (funding for the PhD candidate during their thesis):

- **Duration:** 3 years (from October 2025 to September 2028).
- **Amount:** €2,200 gross per month.

Eligibility Criteria

To be eligible, candidates must meet the following criteria:

- Hold a foreign degree (outside France) equivalent to a research-oriented Master's degree, completed by September 30, 2025.
- Never have been enrolled in a French higher education system for any degree.
- *For non-European candidates or research units in restricted access zones (ZRR), obtain prior approval from the Defense Security Officer (FSD) for July 2025.*

Application Procedure via the Research Unit

Complete application files must be submitted by the heads of research units before **March 31, 2025, at 6:00 PM (French local time) to egbsl@univ-lille.fr.**

Required Application Documents:

- Signed identification form.
- Research project (5 pages maximum, Arial 11, single line spacing) to be presented to the Graduate School jury. The candidate must detail the project's objective, methodology, resources planned for completion within the regulatory 3-year timeframe, relevant skills acquired, and arguments demonstrating their ability to carry out the project.
- Candidate's dossier, including:
 - Detailed Curriculum Vitae.
 - Cover letter.
 - Copies of diplomas and academic transcripts.
 - Evidence of diploma equivalence (e.g., Master's thesis, publications, etc.), if applicable.

All documents must be in French or English, or accompanied by an official translation.

Selection Process

1. **Pre-selection:** Applications will be reviewed to verify eligibility and the scientific quality of the submitted files.
2. **Interview:** Shortlisted candidates will be invited to an interview via **videoconference** scheduled for early May 2025 (15 minutes of presentation followed by 15 minutes of discussion).

The jury, composed of the Graduate School's management and representatives from thematic areas, will meet in May 2025. Based on the candidates' performances and the number of interviews conducted, the jury will award between 1 and 4 funding grants.

Contact : egbsl@univ-lille.fr.

Additional Details

Promotion of the Call

The call is open to researchers affiliated with the Graduate School of Biology and Health (EG BSL) who hold an HDR and meet the regulatory conditions for doctoral supervision. These researchers must submit the international candidate's application to their research unit head, who, upon approval, will forward it to the graduate school within the indicated deadlines.

Master's Degree Equivalence

Master's degree equivalences primarily concern research-oriented Master's degrees outside the Bologna Process, professionally oriented Master's degrees, and foreign Master's-level qualifications (equivalent to five years of post-secondary education or equivalent).

Thematic Areas

The thematic areas of the EG BSL include:

- Cancer
- Cardiovascular and Metabolic Diseases
- Infection, Inflammation, and Immunity
- Neurosciences
- Health Technologies and Drug Sciences
- Fundamental Biology and Glycobiology
- Primary Care, Public Health, and Others

Requirements for the Interview

Candidates will be contacted by the EG BSL secretariat to conduct at least one videoconference test call within 15 days prior to the interview. The selection's schedule will follow the Paris time zone. No rescheduling will be allowed for interviews canceled due to unsatisfactory technical conditions, as determined by the jury president.

Prohibited Dual Applications

A candidate may only submit one application for a doctoral contract at the EG BSL. Candidates submitting an application under this procedure will not be allowed to apply for institutional funding during the grand jury in June 2025. Candidates and laboratories must choose between the June 2025 in-person selection and the "international candidates" selection via videoconference. However, the research topic may be proposed in both selections with different candidates, provided that no two candidates are awarded a contract.